
De la Revocación de mandato. 

El soberano es la ciudadania, nosotros somos los mandantes, no ellos. (MZ)

Independientemente de que si estamos de acuerdo o no con lo que hace el Presidente 
Andres Manuel López Obrador, la Revocación de Mandato es la oportunidad de reafirmar 
y promover el espiritu democrático en la ciudadania, hacer una real democracia. 

Cuando eliges al mandatario o al “representante” popular y éste hace todo lo contrario a 
su programa de trabajo, si demuestra incompetencia, corrupcion o sencillamente que es 
un títere de los poderes facticos ¿porque tenemos que soportarlo?

Por otra parte ¿que incentivo tiene para hacer lo
que prometió en campaña? ¿Que lo limita para
dejar de robar el y su camarilla? Impunemente lo
seguirá haciendo porque no tiene que rendir
cuentas a la poblacion que lo eligió ANTES de que
temine su periodo. 

Esto ya nos ha pasado en mas de una ocasión.

Que gran incongruencia que en lugar de promover a que participemos en este ejercicio 
democrático todos los ciudadanos, las élites de los partidos, los grupos de interés y los 
“opinadores profesionales” promueven no hacerlo. Nadie menciona que el soberano es la 
ciudadania, que nosotros somos los mandantes, no ellos.

Este ejercicio de revocacion debe llevarse a cabo pesar de quienes no lo quieren porque 
se reconocen como perdedores.


